



なかよし



盛り上がりました☆あみいち秋まつり！

冬の初めの時期となりました。15日（金）に行われたあみいち秋まつりでは、PTA 本部役員、学校運営協議会の方々や保護者のキャストボランティアの皆様により、11 個のブースで楽しいゲームが行われました。参加するとスタンプやシールをもらえる等、子どもたちが楽しめる工夫を考えていただき、本当にありがとうございました。秋まつりの開催は、今年で2回目となりました。今年度は、5・6年生が1・2年生を案内することにチャレンジしました。また、キャストボランティアの皆様と一緒に運営のお手伝いをした5・6年生もいました。子どもたちに感想を聞くと、「1年生のお世話が楽しかった」、「みんなの笑顔が見られてよかった」と、うれしい声が聞かれ、また来年度の秋まつりが楽しみになりました。午後の芸術鑑賞会では、劇団青い鳥による「ネバーランド～僕らの宝を守り抜け～」を鑑賞しました。舞台のライトアップや迫力ある演技に目を輝かせ、楽しい時間を過ごすことができました。



あいさつ・声かけ運動☆協力者多数！

11月20日（水）・21日（木）のあいさつ・声かけ運動では、PTA 本部役員、校外指導委員の皆様、地域の方々をはじめ、たくさんの方々に御協力いただきました。誠にありがとうございました。今回のあいさつ・声かけ運動に向けて、計画委員会の子どもたちが「みんなであいさつするって気持ちがいいね」をポスターに掲げ、各クラスに説明をしに行きました。また、5・6年生からボランティアを募り、「11月をあいさつ強化月間」として、昇降口であいさつ運動を行いました。約20名の高学年が参加しました。その姿を見て、「自分もやりたい！」と言っていた2年生もおり、あいさつの輪がどんどん広がってほしいなと思います。

